

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Pada masa Era Disrupsi 4.0, perkembangan teknologi telah memfasilitasi seseorang untuk mendapatkan akses informasi secara cepat, lancar, dan terkini. Kemajuan teknologi yang semakin canggih dan perkembangan ilmu pengetahuan yang cepat berdampak pada pemanfaatan berbagai jenis media. Salah satu perkembangan di dalam teknologi kamera digital. Kamera digital merupakan alat elektronik yang digunakan untuk merekam gambar dari lingkungan sekitar dengan menggunakan sensor berformat digital dan hasilnya disimpan dalam media penyimpanan digital (memori).

Pertumbuhan pesat dalam industri kreatif, terutama di bidang produksi video dan sinematografi, telah memberikan dampak signifikan terhadap penggunaan video profil sebagai alat pemasaran dan promosi. Video profil menjadi media yang efektif untuk menyampaikan informasi, nilai, dan citra suatu entitas, baik itu perusahaan, lembaga, maupun individu. Kemajuan dalam teknologi kamera digital telah memungkinkan produksi video profil untuk memenuhi berbagai kebutuhan, terutama dalam hal promosi. Dengan menggunakan media visual, informasi yang disampaikan menjadi lebih efektif sehingga seluruh lapisan masyarakat dapat dengan mudah memahami informasi yang disampaikan.

Salah satu elemen kunci dalam pembuatan video profil yang berkualitas adalah peran dari seorang *cameraman* (Latif,2015). *Cameraman* bukan hanya bertugas merekam gambar, tetapi juga memiliki peran penting dalam menciptakan keindahan, memilih angle yang tepat, dan mengkomunikasikan pesan visual yang kuat kepada penonton. Meskipun telah banyak penelitian yang fokus pada produksi video dan sinematografi,

belum banyak penelitian yang secara khusus mengeksplorasi peran spesifik yang dimiliki oleh *cameraman* dalam konteks pembuatan video profil. Karenanya, tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengeksplorasi lebih lanjut dan menganalisis peran serta gaya pengambilan gambar dalam menghasilkan video profil yang menginspirasi dan efektif.

Pada pembuatan tugas akhir karya nyata ini penulis memilih Badan Kebijakan Pembangunan Kesehatan (BKPK) sebagai objek penulis dalam pembuatan video profil. Sebelum penulis memutuskan BKPK sebagai objek pada proyek video profil, penulis telah meninjau terlebih dahulu terkait video profil yang sebelumnya telah dibuat oleh BKPK. Penulis melihat bahwa video profil yang dibuat masih belum menjelaskan tentang fungsi serta tugas dari BKPK. Pada video profil tersebut BKPK menggunakan visual animasi untuk video profil yang mana video profil animasi memiliki keterbatasan informasi dalam menampilkan kegiatan yang dilakukan oleh BKPK dan konsep video profil yang dibuat belum modern.

Pada saat penulis melakukan peninjauan penulis baru mengetahui bahwa ternyata BKPK baru saja mengganti nama pada tahun 2021 yang mana sebelumnya adalah Badan Penelitian dan Pengembangan Kesehatan (Badan Litbangkes). Oleh karena itu penulis memilih BKPK sebagai objek proyek video profil untuk memperbaharui video profil BKPK menjadi lebih modern dalam bentuk *live action* (rekaman langsung) dengan menggunakan konsep *storytelling* menjadi solusi yang tepat dalam memberikan gambaran yang lebih baik mengenai tugas dan fungsi dari BKPK kepada masyarakat serta pemangku kepentingan.

Sebagai *cameraman*, penulis bertanggung jawab dalam pengambilan gambar yang menarik dan menginspirasi. Penulis meninjau informasi yang lebih mendalam mengenai standar visualisasi yang digunakan oleh BKPK. Hal ini melibatkan pemahaman mengenai daya tarik audiens dalam penyampaian pesan yang diberikan melalui bahasa visual. Penulis menuangkan naskah yang telah dibuat oleh penulis naskah kedalam bahasa

visual yang dapat memadukan estetika dan keindahan visual yang dapat menarik perhatian masyarakat.

Dengan pemahaman yang lebih mendalam mengenai faktor-faktor yang memengaruhi kinerja seorang kameramen dalam konteks pembuatan video profil, diharapkan penelitian ini mampu memberikan kontribusi pada pengembangan praktik sinematografi dan produksi video, khususnya dalam mencapai tujuan pemasaran melalui media video profil.

Cameraman merupakan komponen yang sangat penting dalam menjalankan proyek video profil. Oleh karena itu, dalam proyek video profil penulis berperan sebagai *Cameraman* dan menciptakan visualisasi yang harmoni serta menarik, agar lewat video profil yang penulis buat masyarakat dapat mengenal tentang BKPK dan memahami pesan yang ingin disampaikan penulis pada video profil BKPK yang dibuat oleh penulis dan tim. Gambar visual yang harmoni dapat memberikan daya Tarik tersendiri bagi masyarakat luas.

Dalam proses produksi video profil, penulis akan secara mendalam mengidentifikasi aspek dan gaya pengambilan gambar dalam pembuatan video profil di BKPK. Penulis akan menciptakan visualisasi video yang menarik untuk memberikan gambaran pesan-pesan kesehatan, dan memilih elemen visual yang mendukung setiap aspek dari pesan tersebut. Penggunaan teknik yang menarik dan cerita kehidupan nyata dapat meningkatkan daya tarik serta membangun empati di antara audiens. Selain itu, melalui *live action*, BKPK dapat menonjolkan sisi humanisasi dari para petugas kesehatan dan mereka yang berada di garis depan pelayanan kesehatan.

1.2. Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian latar belakang yang telah disampaikan, maka perumusan masalah yang akan dibahas dalam kajian ini adalah:

Bagaimana peran *cameraman* pada Video Profil Badan Kebijakan Pembangunan Kesehatan ?

1.3. Tujuan

Sesuai dengan latar belakang diatas yang telah jelaskan pada pembahasan sebelumnya maka tujuan pada laporan tugas akhir ini adalah untuk mengetahui aspek *cameraman* dalam produksi video profil Badan Kebijakan Pembangunan Kesehatan.

1.4. Manfaat

1.4.1. Manfaat Praktis

Diharapkan produksi video profil ini dapat menjadi sarana pembelajaran bagi penulis dalam meningkatkan keterampilan videografi, tanggung jawab, peningkatan estetika, pengalaman dalam praktik produksi video profil sebagai seorang cameraman, serta pembuatan produksi video profil ini dapat membantu sebuah instansi dalam memperkenalkan instansinya kepada khalayak banyak secara efektif dan informatif.

1.4.2 Manfaat Teoritis

Dengan melibatkan media digital seperti video profil, pembuatan video profil dapat membantu pengembangan model komunikasi kesehatan digital. Melibatkan pemahaman terhadap cara teknologi dan media digital dapat digunakan sebagai alat efektif dalam menyampaikan pesan kesehatan kepada khalayak yang lebih luas.